

Podotrack® unentbehrliche Hilfe für das Analysieren von Fußproblemen

Vorbeugen ist besser als heilen

Ein oft gehörter Spruch, der sicherlich auch auf Fußprobleme zutrifft. Das gute Diagnostizieren des Fußes ist auch für Sie als Experte nicht nur mit bloßem Auge möglich. Dafür gibt es den Podotrack.

Was hat Podotrack zu bieten?

Der Podotrack bietet eine einzigartige Methode womit Sie in der Lage sind innerhalb von 60 Sekunden auf einer fortschrittlichen, einfachen und hygienischen Weise einen statischen und einen dynamischen Fußabdruck zu machen. Die Druck- und Spitzenbelastung kann anhand dieses realistischen Abdrucks mit der mitgelieferten Eichkarte beurteilt werden.

